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01 令和5年度 第４回運営委員会のご報告 
 
開催日時︓１１⽉１１⽇（⼟）9:30〜10: 05 
方  法︓ZOOM 
出 席 者︓中村校⻑先⽣・平⼭副校⻑先⽣・クラス委員・専⾨委員三役・PTA役員 
資 料︓議事録（ZOOM画⾯にて共有） 

 
 
 
PTA会長挨拶 草彅京子 

今年度も折り返しを過ぎて参りました。 
 ９月のねぶた祭では、おやじの会が中心となり深沢中学校 PTAと合同で参加しました。サザエさん通りではすれ違いができないほどの観客の中、桜町の
子どもたちが地域の祭りを盛り上げてくれました。 
 お弁当⾒守りのお⼿伝いを 15日間お願いしたところ、延べ 50名ほどの保護者の皆様が快く引き受けてくださいました。この場をお借りして厚くお礼申し
上げます。お陰様で現在安全に子どもたちにお弁当を届けていただいています。 
 早いもので今月が最後の注文月になります。１２月お弁当配達最終日に、４か月間お世話になった石川弁当様へお礼のメッセージカードを贈ることを
考えています。今月末より、子どもたちに書いてもらう予定です。 
 本部では来年度に向けての準備を始めています。これまでの現状共有と、いかに「できるときにできることを」できる範囲で⾏える活動にするか、改善点を
各委員会と一緒に考えていきます。 
      

   
 

 

中村校長先生よりご挨拶 

早いもので、もう 11⽉に⼊りました。 
⽯川弁当様の仕出し弁当について、最初はいろいろありましたが、現
在はスムーズに進んでいます。ご協⼒いただいた⽅々、ありがとうございま
した。 
来週の学習発表会に向け、各学年がそれぞれオリジナリティーを出しつ
つ、練習を重ねて仕上げに⼊っているところです。先⽣と⼦どもたちで⼀
⽣懸命作り上げているので、楽しみにしていてください。今年度は舞台発
表という形を取りましたが、今後のあり⽅については、⼦供たちが伝えたい
ことをより良く伝える⽅法について、引き続き探っていきたいと思います。 
⼀番⻑い学期である 2学期も、あと 1か⽉となりました。引き続き、そ
れぞれの学年、PTA及び保護者の皆様と連携して、⼦どもたちにとってよ
り良い毎⽇が過ごせる学校でありたいと思います。 
引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 
 
 
 

    
平山副校長先生よりご挨拶 

いよいよ、今週学習発表会となりました。サポーターの皆様、よろしく
お願いします。また、保護者の皆様にも健康管理や⾐装等でご協⼒
いただくかと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
PTAバレー部の準優勝、おめでとうございます。また、PTA⾃転⾞
安全教室優良⼩学校の表彰についても、皆様のご協⼒のおかげと感
謝しております。 
学校評価 関係者アンケートにつきまして、昨年度から Web回答
となりました。そのためか、回答率が下がっております。皆様、回答率が
上がるようにご協⼒をよろしくお願いいたします。 
引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

 

 

 
 

 
 
 
 

令和5年11⽉27⽇ 
世⽥⾕区⽴桜町⼩学校PTA発⾏ 

会⻑ 草彅 京⼦ Vol.04 



令和6年度PTA会⻑候補者決定のご報告 及び 令和５年度臨時総会書⾯開催について 

令和6年度PTA会⻑候補者が橘綾野さんに決定しました。ご協⼒いただいた皆様ありがとうございました。 
選任について、臨時総会を書⾯開催しました。決議につきまして、承認する 447票 承認しない 0票 棄権 1票で、無事可

決されました。 

 

02 審議事項 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

03 PTA本部からのご報告・ご連絡 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   

 
  

令和6年度 委員・係について 
令和6年度のPTA活動において、負担が公平になるよう、来年度の委員・係の⼈数の振り分けを検討しました。 
事前⽴候補は学年を問わず。事前⽴候補で規定数に達しなかった場合は、学年毎に⼈数を振り分けてご担当いただきます。 
『案』 として、 
1 なつまつり委員を復活し、3年⽣、4年⽣、5年⽣の各クラス 1名ずつとする。 
2 校外委員は業務が多いため増員し、正副委員⻑を合わせて5名体制とする。 
3 広報委員の募集学年を、現在の4年⽣、5年⽣から2年⽣、4年⽣とする。 
4 運動会サポーターは、各クラス 2名から1名に減員する。 
5 校外サポーターを復活し、各地域の⾏事のお⼿伝いをお願いする。各クラスにおいて、1年⽣ 3名、4年⽣ 1名、ほか各

学年2名とする。 
6 なつまつりサポーターの復活。⼈数については、これから皆様と検討していきたい。 

を、検討しています。 
 

  クラス委員  広報  選出  なつまつり  安全  運サポ  展サポ  校外サポ  なつサポ  計  

1年  4    1      1  2  3  １〜２  １３ 

2年  4  1      （7）  1  2  2  １〜２  １２（＋安全）  

3年  4      1  （7）  1  ２  2  １〜２  １２（＋安全）  

4年  4  1  1  １    １  ２  １ １〜２  １３  

5年  4    1  1    1  2  2  １〜２  １３  

6年  4          １  ２  2  ０  ９  

 
次回運営委員会にて決議を取ります。ご意⾒のある⽅は報告メールまでお願いします。 

学習発表会サポーターについて 
学習発表会サポーターをお⼿伝い下さる⽅々、お忙しい中ありがとうございます。 
役割分担に関する学校とのすり合わせが終わり、現在ご担当いただく時間について、 
お⼦様の出演時間と被らないよう割り振りを進めております。メールにて詳細をお送り 
いたしますので、お忙しい中⼤変恐縮ですが今しばらく詳細はお待ちください。   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

03 専⾨委員からのご報告 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

【校外委員会】 
◼ 旗持ち当番、安全パトロールについて、今年度より「調整さん」で管理しておりますが、地区班ごとに状況が異なるため、細かい対
応が必要となっています。問題点については、改善していけるよう検討してまいります。 

◼ 10⽉に、新町児童館「しんまちこどもまつり」、⽟川台児童館「チャオチャオこども児童館まつり」、第3回⽬の「天体観測会」（桜
新町親和会）が開催されました。また、11⽉ 19⽇「古布回収（深沢まちづくりセンター）」、11⽉ 25⽇「秋のゴミゼロデー
（桜新町親和会）」が予定されています。 

◼ 10⽉ 11⽇を”世⽥⾕区内「犯罪ゼロの⽇」”としています。今年度桜町⼩は、防犯啓発活動の⼀環として、活動にお使いいた
だける物品を多数の教職員、保護者の皆さまに配布させていただきました。ぜひ⽇頃の防犯啓発活動に、ご活⽤いただければと
思います。 

◼ 「世⽥⾕区防犯だより令和5年10⽉23⽇」より 
令和5年度上半期の⾃転⾞盗難件数は731件で、昨年の同時期と⽐較して148件増加しています。次のような注意喚起
がありました。 
・⾃転⾞は路上に放置せず、離れる時は短時間でも必ずカギをかける。 
・ワイヤー錠など補助錠を使い、「ツーロック」をする。 
・防犯性能に優れたカギ（シリンダー錠など）を使⽤する。 

◼ 社会福祉協議会⽤賀地区事務局より 
『本・ホンデリングのお誘い』古本チャリティで犯罪被害者⽀援 が、12⽉ 10⽇（⽇）10︓30〜11︓30 ⽤賀まちづくりセン
ター⽞関にて開催されます。 

◼ こどもをまもろう 110番協⼒者様の現登録者様の名簿を更新し、１０⽉末に世⽥⾕区へ提出いたしました。今年度は、退会
8件・新規3件で、現在の協⼒者様は合計114件です。コロナ中は協⼒者様へ郵送でご挨拶していましたが、今年度は専任
の係６名で、1件1件訪問してご挨拶することができました。 

玉川警察署管内地域環境連絡協議会報告 

16校ある⽟川警察署管内の⼩学校で当番校となった今年、「いのちを⼤切にする」をテーマに、10月17日㈫本校多目的室に

て玉川警察署スクールサポーターの方々および東京都市大学准教授稲垣具志氏にご講演いただきました。zoomも含めて 16校

の校⻑、会⻑、校外委員約50名が参加しました。 

 スクールサポーターの松田氏は、今年⼩３になるご⾃⾝のお⼦さんに初めて⾃転⾞を買い与えた時、区⺠センターや友⼈宅まで

のよく通る経路を、朝昼⼣の時間帯変えて合計５時間、親⼦で歩いて安全確認したとお話していました。 

 稲垣⽒からは、⼦どもの横断判断能⼒について実験結果をもとに実際の⼦どもの判断の様⼦を説明いただきました。 

 桜町小PTA校外委員会作成の安全マップをこの協議会で紹介した 

ところ、子どもたちの安全に細かく配慮されていて大変効果のある出来 

映えと高評価でした。 

 小学生の人身事故は75％が区市町村道の⾝近な道路で発⽣して 

います。家庭、地域の交通安全教育は、いくら言っても言い過ぎでなく、 

いくらやってもやりすぎになることはありませんとのお⾔葉に、⼦どもたちの 

安心と安全につながる活動を続けていくことの意義を再確認しました。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

04  次回運営委員会 
 

次回運営委員会は12⽉9⽇(⼟)書⾯開催を予定しております(開催⽅法が通常と異なります)。 

ご案内は、⽇にちが近くなりましたら改めてご連絡いたします。 
審議・連絡・報告事項、PTA活動に関するご意⾒ご質問は 
sakuramachi.pta.houkoku@gmail.com までお願いいたします。 

バレー部より 秋の親善大会準優勝について 
 去る10月22日（日）に、PTAバレー部 秋の大会が開催されました。桜町小学校バレー部は、 
決勝まで進み、フルセットで負けてしまいましたが、⾒事準優勝いたしました︕応援に来てくださった皆さま、ありがとうございました。 
職員室前に賞状を展示していただく予定ですので、ご覧 
いただければと思います。 
 また、絶賛部員大募集中ですので、ご興味ある方 
は以下のアドレスまでご連絡ください。 
皆さまのご連絡お待ちしております。   
 

桜町小 PTAバレー部︓  
sakuramachi.volley@gmail.com 

【安全教室委員会】 
  このたび桜町⼩学校PTAが、⾃転⾞安全教室の優良⼩学校として 
⽟川警察署⻑賞表彰されました。   
表彰式があり、会⻑が出席しました。 
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